

Skoda-Werksfahrer fahren privat Rapid Spaceback

Skoda-Werksfahrer Sepp Wiegand, die größte Nachwuchshoffnung des deutschen Rallyesports, fährt abseits der Wertungsprüfungen jetzt den Rapid Spaceback. Wiegand und sein Copilot Frank Christian erhielten in der Zentrale von Skoda-Deutschland im hessischen Weiterstadt je einen Rapid Spaceback Elegance 1,6 TDI in Race-Blau. Beide sind mit dem 1,6-Liter-Turbodiesel ausgestattet. Das 77kW / 105 PS starke Aggregat begnügt sich mit einem kombinierten Normverbrauch von nur 4,4 Litern auf 100 Kilometer bei CO₂-Emissionen von 114 g/km. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Škoda-Werksfahrer Sepp Wiegand (links) und Frank Christian freuen sich über den Rapid Spaceback.
